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JORDI  GRAU  caso no se me u  y cuando el
El  pasado jueves pórla nodhese :  sargento dela  Guardia .Ciu! me

celbr6  en Caldes de Mala’ella  una  llamó al med,odua  para preguntar
runi6  de vecinos de’est  locali-’  mesu asistirla, le  pregunté quien
dad,  de Sus y,de.Riudellbts con e  organizaba la reunión vifle con
térria’dela  Casa-Cuarteld’elaGuar-’  testÓ que no lo sabua por Io.que le
di  Civil. En todo caso el goberna-  comuniqué mi decisión de no acu
dr  civil,  Miquel  Solans ea.Iizó-
unas  gestiones  que- ¿seuranlay  9  tenaiazn.  de  ser.  .05
continuidad  de los cuahtelesdedg ,,ayuntamuentos  de las tres pobla
Guardia Civil que en un principio  -ciones conocemos el  tema  y  lo
por  falta de efectivos humanos se  estamos  tratando.  desde  hace
pensaban cerrar.  •.          tiempo. Lo que esta claro es que la

•  .- .  .                       actual Casa-Cuartel  no  está  en
Sin  embrgoen-  las  últimas  condiciones y  que se debe cons

horas  se. ha  detectad,o un  cierto  truir  otra. El Ayuntamiento de Cal-
malestar a nivel de ayuntamientos.  des de Malavella pone los terrenos- En un principiq se anunció que,el de  y sólofalta.saber de donde saldrá.el

‘Caldósde  Malavella no había. asis-  dinero para construirla».
‘‘tido  a la reúnión,y que tampoco lo  El pasado martes se, reunieron
habian hecho los alcaldes de Sils y  los tres alcaldes y acordaron hacer
•Ri’udellots. En la citada reunión se  unaseriede gestiones. Como pare-
habló de la formaciónde una Cqmi-  ce ser que  la Comapdancia de  la
sióndeSeguimientodelos’ayunta—  ‘  Guardia Civil va a apagar la mano
‘mintos  en et tema y este punto se   de obra y esta puede ascender a 10
ha’ convertido en espinoSó ya que    millones de pesetas y  que, según
los  consistorios consideran que la    algunas gestiones realizadas algu
labor.municipal no debe ser pbjeto    n’a firma  comercial, podría Qfrecer

,,de seguimiento alguno.   ‘ dos millones, falta conócerde don
Josep  Micaló, alcalde de Riude-  de saldrá el.dinero restante,hasta el

llots,  no estuvo er  la.reunión. «Es  total  de 20  millones que ‘es ló queciertó,  noéstuve porque no se nos’  podría costar  la  obra  total.  «De

iñvitó. Yo me enteré de ella a través  todos modos n  estam os de acuer
de  la prensa y luego, preguntando,  do en que ¡as poblaciones deban
por el pueblo, supe que ,se habían  pagar el cuartel. Si haSta ahora no
repartido unos pasquines En todo  era  asi  tampoco debe  suceder

ahora. Si n,o hubiera ms  solución
habría  que  estudiar el ‘tema.  De
todos. modos está elaborado un
,anteproyecto y, cuano  tengamos
más  o menos claro el coste de la
obra,. solicitaremos una, entrevista
con el gobernador civil para hablar
del  tema».-,U’Ç•’.’’,,:.  ,L’.’
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Los ayunta
mienf’ohan  acuadmucho  antes
que hub’iera reunión,devecinos. No
están  dispuestos a dejarse fiscali-  -

zar,  ‘ya. que consideran que su ac
tuación  ha sido la,debida. Detodos
modos  creen u’e  la seguridad ciu
dadana de.be estarasegurada.eAsí
es, -nosotros ‘lo que queremos es
esta seguridad ciudadana, la haga
quien  la  haga.  Se  necesita una
Casa-Cuartel, pero si  tuviera un
coste excesivo, se podría pensar en
constrúir una para la comarca, ya
que Llagostera y Cassá.están en la
misma  situación. Las comunicá
ciones son buenas y. en todo caso
podría  ser un únicó cuartel, con- más fuerza y, por supuesto, con los  ,

necesarios medios mecánicos para
desplazarse. Es evidente que se

-  ,  debe preservarla seguridad ciuda
dana,  pero algunas declaraciones
de  los últimos días han exagerado
la  nota y han dado a entender,que

,sé  vive un clima’deterror que cier
tamente  no existe)>.

Se- inauuró
-  la  Boutique

«Obi-ols»
Ayer  abrió  sus  puertas

al  público,  en el  centro  de
Girona,  -una  «coqueta»
boutique,  con  la  última
moda-en  el vestir  femeni
no.

El  local  tiene  dos  nive
les  y su  decoración  es ex
quisita.  -

Deseamos  qúe.’cBouti
‘que  Obiols» .tenga  mucho
éxito  en  su  andadura.

Malestar  tras la  reunión de vecinos
BANYOLÉS

la  construcción del cuartel de
Caldes, objeto de polémica
Josep  Micaló:,Los ayuntamientos hañ: ::.

,róalizado gestiones pero no vernos claro, que
debamos pagar la construcción»
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Aprovát l1avantprojec’te-.. - ‘,i.
de’ ‘la lIéi’ d’áigües ‘“

En un p!e ‘etraordi:nari de  -  -

I’Ajuntament  -              -

LLUIS  HOSTENCH
El passat dia 28, l’Ajuntament  de Banyolesva celebrar un pie

extraordinari.  Deis temes que es varen tractar senyalem la polémi
ca  que va portat l’avantprojecte de lé Llei dAigües i la seva incidén
cia  sobrei’Estany. Eisgrupsd’Esquerra Repubiicana,Alianç’a Popu
lar  i PDP acusaren que l’aprovació de I’avantprojecte significava la,
nacionalització de les aigües de l’Estany. PSC-PSOE va respondre
que eren unes acusacions totaiment  gratultes contra rEstat,. Final
ment  s’aprová  l’avantprojecte  després  d’haver-se  pres  quatre
acorcis: expressar l’estranyesa i preocupació pel contingut  de ía
vantprojecte que no contemplá la realitat histórica de l’Estany com”
a  bé comunal plenament emparat perla Constitució; urgir’tots els
grups poiítics i representants parlamentaíis pera que recullin en les
seves esmenes la realitat de Banyoies en la futura’Llei; urgir Parla
ment  i Generalitat de Catalunya perqué en méritsdelestransferén
cies atorgades n’escoltin aquestes inquietuds i, per- últim, usar tots
els  mitjans legais que s’esc’aiguin per a defensár jurídicament els
interesos  banyolins.      .  ,  -

Després  d’aixó es passá a informar d’un avántprojecte del
polisportiu

ji  1-’

Avul hi. haurá exhihkió de
Coños ditura -.  -  -,

‘ÉS probable l’assisténcia de-Marta
Ferrusola

LLUIS HOSTENCH
Ahirva  començara Banyoles

un simposi i una exhibidió, sobre
‘el Gosd’AturEsj:p,rne,raque
es  fa a nivell naci’onai,

Ahir  es tractaren temes teó
rics,, l’estudi de la’raça gecotípi
cament  i fenotípicament, i avui
es,fará una exposició de 80 gos
SOS sobre els que s’aplicaran els
coneixementS explicats.

El  president d’aqu’est simpo
si  és Jordi  Carulla i eÍ president

‘del  Comit  d’Honor és el Molt

Honorable  President  de  Ía
Generalitat  de Catalunya, Jordi
Pujol.  ,-,.  ,  -  .

•  ‘A ,J’exposició  .d”av’ui, que
començará,. obre  !es  10  deF
matí  i  es  farÍ  als  voltants  de
l’Hostal  La Masia i si plou a les
vo.ltes de la Plaça, s’espera, én
un  principi,  la visita  de  Marta..

‘Ferrusola, esposa del President
de  la Generalitat, iel  president
(lela  DipJtació, a,ixí cern altres
personalitats.  De  moment,
pe,ró, la preséncia no está con
firmada.

-  Continua el cicle de’
con.ferncies. de “l’Estany”

REDACCIÓ
Avui’dia  30,’ i’dins les Primá:

res  Jornades sobre  ‘Estany, hi
haurá  la con’feréncia «L’Estany
de  Banyoles’ com  una  unitat
ecológica.  Perilisdecontamina

ció».  El conferenciant será Car
les  Abellá i Ametller.

La  .confeféncia,  que  tindrá
lloc  al saló d’actes del Centre
d’EstudisComarbais, comença
rá  a les’ 12 del migdia.

-  2 st  -  -
-  -.   ‘  -:‘  “?‘)
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